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本日のプログラム  

 

点 鐘 

国歌斉唱     君が代 

   ロータリーソング 奉仕の理想  

            四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告  

その他報告 

理事会報告 

幹事報告 

   卓話者紹介  親睦委員会担当 

               山口寛君 

   卓 話 

   多治見 RC会員  美和勇夫様 

    講談「勇将、福島正則家臣の切腹」 

       治にいて乱を忘れず（孔子）        

点 鐘 

 

 

 

 

卓話者ご紹介 

 美和勇夫様（多治見ロータリークラブ） 

  美和勇夫法律事務所所長 

  弁護士 

  生年月日 S16．12．16 

  入会 S62．12．16 

 

着信書類 

・多治見ローターアクトより行事の案内 

アイシングクッキーを作ろう 

日時：6月 20日（金）20：00～ 小泉公民館 

・2014～15年度インターアクト活動計画書拝受 

・人権だより NO.57 

 

6月はロータリー親睦活動月間 

共通の趣味を持つロータリアン同志の国境を越

えた親睦の大切さを認識してそのような親睦活

動への参加し、理解を促すための月間です。 

ロータリー親睦グループは趣味や職業活動を通

じて国際親善と奉仕に貢献しています。 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2332例会 2014年 6月 5日（木） 
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先週の記録 

●出席報告 

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

 出席者 欠席者 出席率 

26名 8名 76.47％ 

    

●スマイル報告 

    投函者 23人  金額 24,000円 

現地にいる息子を通訳兼添乗員にジャカルタ、

バリ島へ観光旅行に行ってきました。久しぶり

に親子 3人の会話を楽しんできました。ジャカ

ルタの発展ぶりに驚きました。   伊藤正雄 

柴田雅生君退会の挨拶より 

本当に皆様にはお世話になりました。 

連休に名鉄から呼び出しがあり「今回、異動して

ほしい」と言われました。一番びっくりしている

のは自分自身です。次の会社では、名鉄のエキナ

カの流通や名鉄薬品（調剤薬局）部門の面倒をみ

ることになりました。バス、旅行業とは全く違う

ため一から勉強となります。私の後任は現常務の

黒川です。七月よりお世話になりますのでよろし

くお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員長のお話しより 

皆さん多治見市内を花馬車が走っているのを御

存知ですか？多治見の駅裏から修道院、本町通り

を通って多治見を一周しています。 

自宅近くの渡辺さんが多治見の街おこしのため

花馬車を始められたので私も餌代などカンパし

ています。勧められて一度乗ってみました。また

違う多治見の光景が目に入ってきました。あらた

めて多治見はいいなあと思いました。一時間くら

いかけて多治見を一周します。皆さんも一度花馬

車に乗ってみてください。なかなかいいですよ。 

今後の予定 

6月 12日 委員会引継ぎ    

6月 19日 最終例会 

     グランドティアラ 点鐘 18：00 

     会費：会員・家族 3,000円 

地区代表幹事挨拶より 

地区大会企画会議まで 44日、地区大会まで 

142 日となりました。実行委員さんはじめ皆さん

が真剣に協議され準備が着々と進行しておりま

す。明日 30 日には岐阜グランドホテルに松本実

行委員長はじめ 10 名ほどで打ち合わせに行って

きます。これ以降 6月 6日、7日、11日と大切な

会議が続きます。西クラブの皆さんには、ご質問、

ご意見、ご忠告などありましたらお伝えいただき

たいと思います。どんな時でもお伺いしてお話し

したいと思っています。 

 

汗のお話 

先週の例会で伊藤会長が汗の話をされました。 

サラサラの汗をかきましょう。 

いい汗 悪い汗 

  

サラサラしている ベタベタしている 

すぐに体外へ出ていく なかなか体外へ出てい

かない 

すぐに蒸発する なかなか蒸発しない 

臭いが少ない 臭いが強い 

体温を上手に下げられ

る 

体温をうまく下げられ

ない 

含まれている塩分（ミネ

ラル）が少ない 

含まれている塩分が多

い 

汗をかくとすっきりす

る 

汗をかいても不快感が

残る 

どうすれば体にいい汗をかけるのか。普段から適

度に汗をかくように心がけることです。一番効果

があるのはやはり運動。１日に３０分でもいいの

で、ウォーキングや自転車こぎなどで体を動かし

て日ごろから汗をかくようにすれば汗腺が鍛え

られていい汗がでるようになります。いい汗をか

いてバランスをとりうまく汗とつきあっていく

ことが一番大切です。 

 

会報委員会からのお願い   

日常の出来事や会員の皆様にお知らせしたい情

報や写真などがありましたら事務局までお知ら

せください。 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=7643&sw=%E8%A9%B1%E3%81%97%E5%90%88%E3%81%84

